

JIS.CO.ID

Resmikan Karya Bakti TNI, Bupati Magelang Tingkatkan Pembangunan Melalui Semangat Gotong-royong

Rony - MAGELANG.JIS.CO.ID

Nov 27, 2023 - 19:51



Bupati Magelang Zainal Arifin, S.I.P. Bersama Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si. Saat Menandatangani Naskah Serah Terima Pekerjaan Karya Bakti TNI Tahun 2023

MAGELANG- Kodim 0705/ Magelang bersama Pemerintah Kabupaten Magelang

berhasil mewujudkan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat melalui program Karya Bakti TNI tahap III tahun 2023 di beberapa titik sasaran yang rampung dikerjakan oleh TNI dan warga masyarakat.



Berbagai capaian karya bakti TNI Kodim Magelang di beberapa titik lokasi yang ada di wilayah Kabupaten Magelang meliputi, pembangunan 1 unit TPA Al-Hasan 2 lantai dengan panjang 7 meter, lebar 6 meter, di Dusun Kajangkoso Desa Kajangkoso Kecamatan Pakis. Pembangunan Talud 106,5 meter di Dusun Clapar Desa Kalijoso Kecamatan Windusari. Pembangunan Talud sepanjang 650 meter di Dusun Kauman Diwak Desa Pirikan Kecamatan Secang dan pembangunan Cor Blok jalan dengan panjang 650 meter di Dusun Wonolelo Kecamatan Sawangan Kabupaten Magelang, Senin (27/11/2023).

Kegiatan peresmian Karya Bakti TNI tahun 2023 ditandai dengan penandatanganan naskah serah terima pekerjaan dilanjutkan pengguntingan pita oleh Bupati Magelang Zainal Arifin, S.I.P didampingi Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H.,M.Si bersama segenap pejabat yang hadir.

Usai pengguntingan pita, dilanjutkan dengan pemberian paket sembako kepada warga masyarakat Dusun Kajangkoso secara simbolis diberikan oleh Bupati Magelang dilanjutkan pemberian paket sembako oleh Dandim Magelang dan Wakapolresta Magelang dilapangan Desa Kajangkoso.



Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto dalam sambutannya menyampaikan, terima kasih kepada bapak Bupati Magelang beserta staf dan jajarannya, Kapolresta Magelang yang diwakili AKBP Roman Smaradhana E,S.H.,S.I.K.,M.H, Pejabat Pemerintah Kabupaten Magelang, pemerintah Kecamatan, perangkat desa, para tokoh agama, tokoh masyarakat serta tamu undangan yang saya hormati dan kami banggakan.

Terima kasih atas penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah mendukung terselenggaranya kegiatan karya bakti TNI Kodim 0705/Magelang bekerja sama dengan Pemerintah Kabupaten Magelang, sehingga dengan semangat gotong- royong bersama warga masyarakat dapat menyelesaikan dengan tuntas kegiatan karya bakti TNI tahap III dengan lancar,"terang Dandim.

Lanjut Dandim, percepatan pembangunan karya bakti diwilayah Kabupaten Magelang merupakan bentuk dari rasa kebersamaan, semangat bergotong-royong satu sama lainnya, sehingga pembangunan secara fisik dapat dikerjakan dengan baik dan tuntas.



" Tetap pelihara semangat kebersamaan dan kemanunggalan TNI dengan rakyat untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di bidang pembangunan," imbuhnya.

Mengakhiri sambutannya Dandim berpesan, tetap jaga silaturahmi, pelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan TNI dengan rakyat, dan pelihara hasil karya bakti TNI agar manfaatnya dapat dirasakan serta dinikmati oleh warga masyarakat dalam waktu yang panjang," pungkas Dandim.



Ditempat yang sama, Bupati Magelang dalam sambutannya menyampaikan, syukur Alhamdulillah hari ini kita dapat hadir dan sama sama menyaksikan peresmian Karya Bakti TNI tahun 2023 dilanjutkan dengan pengajian akbar di Dusun Kajangkoso tanpa ada suatu halangan apapun.

Atas nama pribadi dan masyarakat kabupaten Magelang mengucapkan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Dandim Magelang beserta seluruh jajaran maupun warga masyarakat Desa Kajangkoso. Sehingga dengan diresmikan karya bakti TNI Kodim 0705/ Magelang dapat memberi dampak dan manfaat yang sangat besar untuk kesejahteraan masyarakat," terang Zainal Arifin.

Selanjutnya selaku pemerintah Kabupaten Magelang akan terus bersinergi antara TNI dengan pemerintah Kabupaten Magelang beserta masyarakat kabupaten Magelang dalam mewujudkan pembangunan TPA Al- Hasan dan fasilitas umum lainnya yang ada di wilayah 4 Kecamatan di kabupaten Magelang.

"Alhamdulillah dengan diresmikannya karya bakti TNI tahun 2023 ini, bentuk pembangunan yang selesai dikerjakan sangat dirasakan oleh masyarakat. Pemerintah Kabupaten bersama Kodim 0705/ Magelang selalu berusaha dan bersinergi dalam upaya pemerataan pembangunan dan peningkatan roda perekonomian pada masyarakat," tutup Bupati Zainal Arifin.



Bentuk kegiatan karya bakti TNI Kodim 0705/ Magelang merupakan salah satu wujud kemanunggalan TNI dengan rakyat sekaligus bukti kekompakan dan kebersamaan pemerintah Kabupaten dengan Kodim Magelang dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat di bidang pembangunan.

Pen: 0705/ Mgl.